

Programa con información de importancia para la comunidad

Centros de pruebas:

Varias pruebas se estarán realizando en los centros del condado de Middlesex.

Pruebas se estarán realizando realizando en el centro de Piscataway, ubicado en el 1 Ericsson Road, el día Jueves 26 y 28 de enero, se podían hacer citas ayer para el 26. Todavía puede hacer sus citas para el 28 el día 25 a Trávez de la página del condado.

Hay nuevos procedimientos para hacerse las pruebas todo desde su carro/auto:

- Confirmar registración
- Agarrar su equipo de prueba
- Hacerse la prueba en su carro
- Depositar la prueba en la caja/buzón

Pueden hacer sus citas llamando al 732-745-3100 o por la página web a middlesexcountynj.gov/COVID19/testing

Todas las pruebas son gratis para los residentes del condado de Middlesex mayores de 18 años, recuerde no ingerir alimentos o líquidos o goma de mascar 30 minutos antes de hacerse la prueba para que los resultados sean más precisos.

ATENCION!! ATENCION!!

Pruebas gratis se estarán realizando todos los Martes durante el mes de Enero desde las 10am hasta las 2pm

Pruebas gratis para el coronavirus en nuestra ciudad de New Brunswick En el centro comunitario de Unity Square, ubicado en el 81 de la avenida Remsen.

No necesita hacer citas para estas pruebas, son pruebas de salivas proveídas por el departamento de salud del estado de New Jersey. Si tiene seguro médico, traer su tarjeta, no es obligatorio.

Todas las pruebas son gratis SOLO para los residentes de New Brunswick mayores de 18 años, recuerde no ingerir alimentos o líquidos o goma de mascar 30 minutos antes de hacerse la prueba para que los resultados sean más precisos.

Pruebas para empleados y propietarios de negocios del centro de la ciudad:

El lunes 25 de enero, deben registrarse en nuestra página web.

Las pruebas son gratis a empleados esenciales de City Center en el Restaurante Taberna on George ubicado en 364 George Street.

Deben de seguir las mismas normas de precaución que se requieren para las pruebas del condado o del estado.

Vacunas:

El Estado de New Jersey ha creado una pagina web como manera de pre-registracion covidvaccine.nj.gov para poner su nombre en la lista de espera para recibir la vacuna contra el corona virus. La lista sobre los calificantes cambia diariamente por favor chequear nuestra página web para información actual.

El estado ha preparado varios mega centros para tener todo listo para cuando lleguen las vacunas, hoy abrieron los centros de Atlantic City y Meadowlands. Tenemos suficientes lugares preparados para ejecutar el plan de vacunas cuando lleguen.

El estado ha creado una línea de emergencia que tendrá un personal contestando empezando la semana entrante, por ahora le sugerimos guardar el número de teléfono 855-568-0545. El estado se mantendrá en contacto con usted y les ira informando los pasos a seguir durante el proceso; un oyente nos informo que cuando se registro con el departamento de salud estatal, luego recibió un correo electrónico donde le invitan hacer una cita.

Con la nueva administración en el capitolio se ha anunciado vacunar a cien mil personas en los primeros cien días de la nueva administración.

La compañía Johnson & Johnson continúa trabajando en la producción de su vacuna, esto va hacer muy importante y será una vacuna que solo hay que administrar una sola y no necesita guardarse en un lugar super frio solo se necesita una nevera regular.

El condado de Middlesex va a utilizar el hotel heldrich como centro de vacuna, por ahora no visite el hotel tratando de

conseguir una cita, todo será por medio del estado con las registraciones ya indicadas.

Por ahora si ya se registro en la lista del estado, ahora solo nos queda esperar su turno. Hay que tener mucha paciencia y esperar.

Pueden pre-registrarse en: covidvaccine.nj.gov y llenar el formulario para ponerse en la lista; la información es confidencial.

Sabemos que habrá otros lugares en los cuales las personas podrán vacunarse como son:

El Centro Judío Medical Center en Perth Amboy

JRA Centro Comunitario en Edison

Middlesex County Academia en Sayreville

Rutgers Chandler Center ubicado en el 277 George Street en nuestra ciudad pueden llamar al 732-235-6700

Shop rite – Farmacia de Spotswood

Woodbridge Health Department

El condado planificar abrir otros centros cuando tengan abastecimiento.

Para más detalles sobre nuestros eventos comunitarios por favor chequear nuestro calendario comunitario en cityofnewbrunswick.org.